

Los independientes asaltan las listas del PP y el PSPV - Levante de Castelló - 27/03/2015

Los independientes asaltan las listas del PP y PSPV

► Los dos grandes partidos nutren sus candidaturas en Castelló con personas sin carné de militante y la UJI es su principal caladero

JORDI RUIZ CASTELLÓ

■ La crisis de los partidos tradicionales y el auge de las nuevas formaciones políticas han llevado al PP y PSPV a realizar un esfuerzo de apertura a la sociedad y de superación de su tradicional ensimismamiento. Este cambio de rumbo se ha visto reflejado en la confección de las listas electorales, en las que populares y socialistas han incorporado a varios independientes con el objetivo de trasladar a la ciudadanía un mensaje de cercanía y sintonía con la sociedad civil. En el caso de Castelló, el principal caladero de independientes ha sido la Universitat Jaume I (UJI).

El último fichaje lo ha hecho el PP en la capital de la Plana con Carlos Feliu, exdirector del Instituto de Tecnología Cerámica (ITC), profesor de Ingeniería de la UJI y persona vinculada al mundo de la fiesta. Los populares no descartan fichar algún otro independiente para apuntalar la lista liderada por Alfonso Bataller. El objetivo es que la candidatura sea percibida por la ciudadanía como una extensión del tejido social de Castelló y no como algo endogámico.

La candidata socialista a la alcaldía, Amparo Marco, también presentó una lista electoral repleta de independientes. Fichó de fuera del partido a Rafael Simó y María del Carmen Ribera para dar protagonismo al Grau, mientras que el atleta del Playas Juan Vicente Mampel busca conectar con el deporte local. Marco, profesora de la UJI, echó mano de sus contactos en la universidad para conformar la lista. El propio Simó es profesor de Didáctica de la Matemática, mientras que Juan Ángel Lafuente, es profesor de Finanzas. La candidata no logró cerrar ningún fichaje de relumbrón, pero sí trasladar la imagen de que la de la lista electoral no se ha confeccionado, como otras ocasiones, en clave interna para satisfacer las ambiciones de las familias del socialismo local.

Amparo Marco se adelantó al se-

cretario general del PSPV, Ximo Puig, quien ha copado de independientes las listas autonómicas de las tres provincias. En la de Castelló ha situado de número dos a la exvicerrectora de la UJI Eva Alcón, mientras que el exdecano del cole-

gio de Economistas de Castelló Enrique, también independiente, figura en el quinto puesto.

Ahora falta que el PPCV cierre sus listas autonómicas, en las que también podrían tener cabida algunos independientes. En la de

Castelló es poco probable, ya que en el partido hay muchos aspirantes para los puestos de salida.

La incorporación de independientes también tiene detractores en los dos grandes partidos. Hay voces que advierten de que estos fi-

chajes tienen sentido cuando se trata de personas con relevancia social que suponen un valor añadido a la candidatura. Según señalan, algunos de los nombres incluidos no reúnen esta condición y no enriquecen la lista.